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La création du moment

Dans l’humilité et la confiance de ceux qui vous accompagnent, tant sur le plan humain que 
sur le plan spirituel, l’évolution se fait en douceur, en son temps, dans un seul but qui est de 
rassembler, unifier dans l’amour et avec son aide. 

Le courage de chacun, qui que ce soit, est utile au développement de ce qui va suivre. Cela est 
programmé depuis la nuit des temps. Attendez-vous à un bouleversement silencieux, 
énergétique, humain, qui vous permettra d’assimiler cette évolution. Celle-ci, quoiqu’il arrive, 
sera positive pour l’avenir, avec l’aide de chacun et quelles que soient les convictions. 
Accrochez-vous à celles-ci, à vos cœurs, à votre âme et à votre esprit, « dans l’Unité du Saint-
Esprit ». 1

(Thierry et Pascal reconnaissent cette phrase tirée du dogme chrétien et s’interrogent sur le  
sens d’une telle citation.)

Cette dernière phrase a été prononcée à une époque lointaine, dans une énergie saine. C’est 
avec cette énergie que nous la restituons. Ce message reste d’actualité, ce pourquoi nous le 
citons, dans le respect des traditions et convictions de chacun.

La réflexion du jour

Le moment est venu de procéder à une réinitialisation du temps, au sein de cette « Unité », 
pour vous-mêmes en tant qu’humains, mais aussi pour les autres règnes et dimensions. Le 
passage, pour certains, s’effectuera en douceur, pour d’autres parfois dans la peur. Rassurez-
vous, car tout se stabilisera. Ce monde qui vous paraissait si petit vous apparaîtra si grand ! 
Vous serez aidés par les nouveaux enfants, qui ont en mémoire le travail à accomplir en cette 
période. 

Les quatre instants ou états du temps sont les suivants :

- Le premier état peut être très proche ou identique au quatrième, car il est « primaire ». Il 
correspond à l’état dans lequel vous avez été créés. 

- Le second état est celui dans lequel on vous a enfermé (stade égotique de la dualité).

- Le troisième état est celui que vous êtes en train de retrouver, inconsciemment et pour 
commencer (réhabilitation des éléments de base).

1 Voir note en fin de message



- Le quatrième état est celui vers lequel vous tendez. Dans cet état, la dualité sera moindre 
mais encore présente, entre la transparence et l’apparence. Ce sera un état plus subtil et 
encourageant. Tous ne le ressentiront pas consciemment, mais tous en seront affectés. 
Les enfants ne seront pas bouleversés et évolueront en fonction de ce qui est programmé 
en eux. Ils seront aidés par ceux d’entre nous (vous) qui les accompagnent. Ici l’aide et le 
partage seront essentiels. Ces valeurs seront nécessaires et deviendront la norme. Elles 
seront le signe d’une réhabilitation de l’amour. Nous ne jugeons pas la manière dont vous 
aimez. Aimez tout simplement de la manière dont vous voudriez être aimés

La proposition du jour

Se relier au Soi intérieur (force de vie / amour).
Se relier au Soi extérieur (chemin / sagesse)
Se relier au Soi spirituel (source / vérité).

Dans l’humilité, unifiez le tout de manière à assimiler le passage en quatrième dimension. Ce 
quatrième état, pour vous comme pour la Terre, ne représente qu’un passage, qu’une étape 
intermédiaire vers un état supérieur. 

Pour « ressentir »  le déséquilibre correspondant à votre état actuel, il faut être « enraciné » 
ici, sur Terre, dans la conscience. La conscience « Ciel » n’a pas accès directement à ce 
déséquilibre, puisqu’elle se suffit en quelque sorte à elle-même. A partir de la conscience 
« Terre », la conscience « Ciel » s’atteint pour vous en passant par l’inconscient. Comme 
décrit par votre science psychologique, l’inconscient comprend deux niveaux : individuel et 
collectif. L’inconscient collectif est de nature archétypique et se trouve lié au «Ciel » 
(mémoire génétique et collective). L’inconscient individuel est lié à l’ego et se trouve en 
quelque sorte contraint à l’isolement (refoulement) et à la séparation. La peur est le moyen de 
cette séparation. L’amour est le moyen de la guérison. 

Votre rôle consiste à aider les êtres prisonniers de leur mémoire personnelle ou collective 
(karmique), afin de les libérer du passé et leur permettre de retrouver le chemin de l’évolution. 
Aider les êtres à se dévêtir des maux du passé est une tâche nécessaire, en ce monde et entre 
les dimensions, afin d’inciter le plus grand nombre à grandir, en choisissant le chemin qui 
mène à une conscience unitaire. Ce chemin passe par une reconnexion intérieure. Ce travail 
peut vous être demandé au sein de votre famille terrestre ou stellaire. Pour cela vous devez 
rester enracinés tout en faisant intervenir la dimension « Ciel » pour vous-même et pour les 
êtres que vous soulagez. N’oubliez pas ceux qui vous ont aimé, même si la vie et le temps 
vous ont séparés. 

Thierry : « Aimer est plus important que d’être aimé »2

L’être sur lequel vous portez votre attention doit toujours être positivé, même – et encore plus 
– si la relation est perçue comme difficile ou douloureuse. Essayer de rééquilibrer cette 
relation par votre intention, exprimée ou non. Cependant ce rééquilibrage ne se fera que si 
l’autre le désire et l’accepte également. Dans le cas contraire, une protection, une séparation, 
peuvent s’avérer nécessaire, dans l’intérêt et le respect de chacun.

2 En référence à une chanson de Daniel Balavoine sur ce thème.



L’élévation

Ce mot regroupe trois sens et trois énergies : éducation, évolution, transformation. L’élévation 
s’effectue au « goutte à goutte » dans le respect de votre fonctionnement, de manière à vous 
préparer au « passage » à un chemin plus subtil. Celui-ci est pour vous long et profond, mais 
pour nous il est court et précieux (précis, près des cieux et juste). 

La fatigue que vous ressentez est signe d’évolution. Il vous faut assimiler un surplus 
d’activités (transformation, évolution, éducation). Même si ce surplus est surtout assimilé 
durant la nuit et de manière inconsciente, l’évolution est réelle. Vous la ressentez tant à 
l’intérieur qu’à l’extérieur, tant au niveau individuel que collectif. Le sas dans lequel vous 
pénétrez peut aussi vous régénérer. Pensez-y, ne résistez pas, lâchez prise, considérez cette 
transition de manière positive et laissez vous porter sans retenue et sans peur (courage) vers 
l’avenir. La transition sera douce pour vous et pour ceux qui vous suivront. C’est le but de 
votre mission et de notre message. L’évolution en cours est semblable à une mue, à un 
changement de peau. Votre enveloppe se transforme pour mieux s’adapter à l’évolution du 
chemin.

Courage donc pour la suite. L’attente est là. Nous la ressentons. Il est temps. Le temps est 
venu de grandir et d’ôter tous les voiles qui maintenaient la réalité cachée, pour ceux qui 
l’auront choisi, hommes ou femmes, dans l’équilibre, le respect et la justice.

N’entendez-vous pas davantage ? Ne ressentez-vous pas davantage ? Vos sentiments ne sont-
ils pas exacerbés ? Ce changement n’est-il pas remarqué, observé, analysé ? L’élévation se 
produit sans détour, franche comme un pic. Rassurez-vous et rassurez les autres autour de 
vous. Eux-mêmes le feront à leur tour et ainsi de suite, comme un vent chaud qui se propage 
et annonce le printemps. Tout se passera comme prévu, avec l’assurance d’un futur propice à 
un amour subtil et dénué de toute dualité. Cela se fera progressivement, le temps de la 
transition, mais le but est certain et le potentiel acquis. Vous le ressentirez à la fois sur les 
plans physique et énergétique. 

Les « chants » sont longs ou courts. On peut les entendre la nuit ou le jour. Ils sont 
initiatiques, ils vous rééquilibrent et vous rapprochent les uns des autres. Ils sont comme le 
vent et vont de l’avant. Ecoutez-les, entendez-les. Riez à la Vie, car la Vie aime la Terre et la 
Terre aime la Vie. La Terre vous aime également, malgré votre peu d’égard pour elle. Elle rie 
parfois avec vous, comme vous ririez avec vos enfants.

Thierry : « Je vois une boule dorée, pareille à celle que j’ai vue dans un rêve, il y a environ 
trois ans. Cette boule est lisse, métallique, solaire et sans défaut. Elle n’est pas d’ici. Elle est  
une énergie, une mémoire. Elle est déjà présente, inscrite sur la Terre. Elle concerne les  
mondes visibles, circulaires. Lorsque j’ai fait ce rêve, il y a trois ans, cette boule dorée s’était  
mise à parler pour me dire qu’il était temps que je prépare mes bagages et que je prenne la  
route. Je me voyais ensuite gravir un sentier de montagne… »

(Fin du channel)



Message 23 - Note complémentaire 

LE SAINT ESPRIT

« Attendez-vous à un bouleversement silencieux, énergétique, humain, qui vous 
permettra d’assimiler cette évolution. Celle-ci, quoiqu’il arrive, sera positive pour l’avenir,  
avec l’aide de chacun et quelles que soient les convictions. Accrochez-vous à celles-ci, à vos  
cœurs, à votre âme et à votre esprit, dans l’Unité du Saint-Esprit. »

Le Saint-Esprit représente la Force de Vie (essence vitale). La formule du channel insiste sur 
l’aspect unitaire de l’essence primordiale, à la source de toutes formes de vie. Dans la 
Kabbale, la source matricielle est représentée par la Schekina, représentant l’épouse de Dieu, 
le féminin divin, co-créatrice de l’univers visible et invisible. Dans la religion de l’Inde, le 
féminin divin est représenté par la Shakti, épouse de Shiva et détentrice du « pouvoir » de la 
divinité. La religion Egyptienne honore Isis, en tant que représentante féminine de la triade 
divine : Osiris, Isis et Horus. La religion chrétienne honore une triade « Ciel » masculine 
représentée par le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Aussi Marie, Mère de Jésus, est-elle honorée 
en tant que « Mère de Dieu », pour représenter le féminin sacré. 

Dans le respect des convictions de chacun, il semble cependant nécessaire de réhabiliter la 
composante féminine au commencement de la création : « D’après le texte de la Genèse, le  
premier événement de la création fut  l’apparition de la lumière. Dieu dit : - Que la lumière 
soit !... Mais de quelle lumière s’agit-il ? En bulgare, nous avons deux mots différents pour  
désigner la lumière : « svetlina » et « videlina ». Le mot « svetlina » désigne la lumière 
physique et il est formé sur la racine du verbe qui signifie « briller ». Le mot « vidélina » 
désigne la lumière spirituelle et il est formé sur la racine du verbe qui signifie « voir ».  
Videlina, c’est la lumière qui permet de voir le monde spirituel, le monde invisible ; c’est  
Vidélina qui, en se matérialisant, a donné Svetlina, la lumière physique ! »3 Le culte de la 
« Vierge Noire » semble révéler une connaissance populaire, « inconsciente » et innée, de 
l’existence d’un archétype féminin divin à la source de toute la création. 

Le Saint –Esprit représente donc l’aspect invisible, obscure, matriciel et féminin de la créa-
tion, la source d’où sont issues les formes revêtues par l’Esprit (principe « Père »). Ce prin-
cipe éternel et sacré correspond à l’Amour (Ciel) et à l’Âme universelle. Ainsi, l’Esprit est 
tout d’abord invisible. Pour se manifester, il doit revêtir un vêtement que seule la femme peut 
lui fournir et qui rend toute manifestation possible : « C’est pourquoi je vous révélerai main-
tenant un grand secret. Vous savez que les femmes représentent la matière puisqu’elles en  
sont les dépositaires ; et comme sans cette matière l’esprit ne peut pas se manifester, pour  
être visible, pour se condenser, se concrétiser, il doit s’envelopper de vêtements que seule la  
femme, qui dans ce domaine est toute puissante, peut lui donner. Elle fournit donc à l’esprit  
les particules et les matériaux nécessaires pour qu’il soit « habillé »…et l’enfant naît. L’en-
fant est un esprit, mais pour qu’il apparaisse la mère doit l’envelopper de sa propre  
matière.» 4

3 Au commencement était le Verbe – Omraam Mikhaël Aïvanhov – Editions Prosveta
4 Idem



L’atelier précédent le channel était consacré à l’étude du principe trinitaire. Parmi les 
exemples que nous avions choisis, pour illustrer ce principe, figurait celui de la division 
cellulaire (embryogenèse) :

Cet exemple illustre le fait qu’une cellule « source » se subdivise en deux cellules : l’une 
« souche », reproduisant la cellule « mère », susceptible à nouveau de se diviser, et l’autre 
« fonctionnelle » (cellule affectée à une fonction ou un organe spécifique), destinée à 
« mourir » une fois sa tâche accomplie. L’équilibre (homéostasie) entre les composantes 
féminine (souche) et masculine (fonctionnelle) de la cellule se trouve ainsi respecté. Durant la 
croissance embryonnaire, une cellule souche peut se diviser en deux  cellules « filles », 
provoquant une croissance exponentielle des cellules. A l’âge adulte, une telle croissance est 
susceptible de générer un cancer. A l’inverse, si la reproduction s’effectue uniquement par 
simple division cellulaire (mitose), le processus n’est pas régénéré et l’organisme finit par se 
détruire (mort). La régénération cellulaire constitue un enjeu majeur de l’évolution humaine et 
met en évidence l’importance et la nécessité de redécouvrir le secret de la « force de vie » : 
« Dans cette unité de but et d’accomplissement, vous sentirez finalement que vous faites  
véritablement partie de mon esprit et que mon esprit se déverse en vous. De cette manière,  
nous vivrons l’unité de « Cela » dont nous avons tous deux tiré notre individualité. »5

« Cela »  dont chaque forme de vie tire son individualité représente l’essence commune de la 
création. Ce principe que les grecs nomment Hyle, représente la matière première, le substrat 
ou l’essence de tout ce qui vit. Il  est le Télesme ou l’agent mercuriel des alchimistes et l’élixir 
de la vie éternelle : « Le Soleil en est le Père et la Lune la mère. Le vent l’a porté dans son 
ventre et la Terre est sa nourrice et son réceptacle. Le Père de tout, le Télesme du monde  
universel est ici. Sa force ou puissance reste entière si elle est convertie en Terre… C’est la  
force forte de toute force, car elle vaincra toute chose subtile et pénètrera toute chose solide.  
Ainsi le monde a été créé et de cela sortiront d’admirables adaptations, desquelles le moyen 
est ici donné. »6  
5 Le Christ revient – Il révèle sa surprenante vérité / Lettre 7 – Editions Interkeltia
6 La Table d’Emeraude (Tabula Smaragdina) – Hermes Trismégiste.



Cette force forte de toute force, bien évidemment, c’est l’Amour.

« L'amour te porte dans tes efforts
L'amour de tout délie les secrets
Et face à tous ceux qui te dévorent

Aimer est plus fort que d'être aimé. »

(Daniel Balavoine)
 

Au cours de l’atelier précédent, je profitais d’une méditation dirigée par Thierry, pour me lais-
ser aller à une « rêverie ». La figure d’Isis se dessina alors progressivement dans mon esprit. 
Elle semblait surdimensionnée et correspondre à un être d’une taille largement supérieure à la 
mienne. Curieusement, son visage prenait vie alors qu’il m’était d’abord apparu figé, comme 
dans les représentations égyptiennes fixées sur papyrus. Isis se tourna vers moi et ses yeux 
plongèrent dans les miens. Je ressentis alors une énergie douce, bienveillante et d’une intensi-
té incroyable ! Cette impression ne dura que quelques instants, mais j’en fus imprégné très 
profondément. Aujourd’hui, en écrivant ces lignes, je comprends le message et mesure l’am-
pleur du cadeau reçu. Merci… 


